

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
PRECIOS. — Número suelto 5 cén-
tims. — Anuncio, 25 id. — Anun-
cios y comunicaciones a precios con-
venientes.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

Donde no tenemos correspondencia 75 céntimos al mes

ALICANTE Lunes 11 de Mayo de 1914

Pagos por adelantado

Conflicto gravísimo

No en balde la Empresa de Aguas de Sax se resiste a entregar al Ayuntamiento los aparatos que son necesarios para el riego de las calles de la población; no en balde se niega a que se instalen las fuentes que demandan por necesidad suprema los sedientos habitantes de los barrios extremos de la ciudad.

Según rumores que hasta nosotros llegan con carácter de certeza, esta actitud de la Empresa no obedece más que al hecho de que los manantiales de que se surte la ciudad disminuyen de modo alarmante, y si esto es cierto como todo lo dá a suponer, inútil es poner de relieve la importancia del conflicto que se avecina.

Nuestras autoridades y en particular el señor Alcalde contraen una grave responsabilidad sino conceden a este asunto la debida atención, y no estudian el problema bajo los distintos aspectos que tiene.

Se asegura que los dos únicos pozos artesianos que surten a Alicante, han bajado de nivel de un modo alarmante, hasta el punto de que el agua no sube ya a la superficie y hay que extraerla por medio de potentes bombas; y si esto es cierto, como no dudamos, ocioso es encarecer la importante magnitud que el hecho reviste.

Precisa pues de todo punto, es urgente de toda necesidad, que el Alcalde tome cartas en el asunto y averigüe lo que haya de cierto, pues la cosa merece la pena de que se haga de la pasividad que observa cuando se trata de la Empresa de Aguas.

No debe olvidar el señor Alcalde que el verdadero propietario de los manantiales, de la conducción y de todo, es el pueblo de Alicante: la Empresa solo posee la exclusiva para el abastecimiento por el término de sesenta años, pasado cuyo plazo, los manantiales en el mismo estado que estaban cuando se formó el contrato, los terrenos expropiados, la conducción, los depósitos y todo en fin lo que constituye el servicio de abastecimiento, ha de pasar a ser propiedad de la ciudad de Alicante.

Es pues, de suma urgencia, que se investigue «de verdad» lo que haya de cierto, pues nosotros creemos cumplir un deber dando la voz de alarma, y deber de las autoridades es velar por los intereses que les están confiados.

Y además convendría que de pasada se averiguase si los intereses de Alicante para cuando llegue el plazo en que tenga que incautarse de lo que es legítimamente suyo están suficientemente garantidos.

Por nuestra parte prometemos ayudarle en la tarea al menos para ver si podemos llegar a conseguir, que los sedientos

habitantes de los barrios extremos tengan las fuentes que necesitan, ya que recobré su imperio la razón y el derecho.

Novedad en Alicante

«RDIUM», Castaños, 20

Fotografía con luz artificial, instalada

EN PLANTA BAJA

Se retrata de 9 a 1 y de 3 a 8. Precios a la vista.



Propónese la adorable soberana, del pensar inquieto, traer ideas, que hoy nacen, y mueren al siguiente día, como una rosa de pasional locura; es tan ella y única en todo, que su goce y ventura reduce a soñar como mariposilla de oro, en un mundo de quimera; mundo en donde gira su corte, corte que a ella se rinde con idólatra esclavitud.

Unas cuantas revistas, y unas cuantas oleografías, van dejando en mis ojos jóvenes trazos y siluetas del vivir, porque la moda es la emblemática figura de una chic damita, que hace una creación de cuanto aprisiona su carne perfumada y atractivamente lozana. Allá van pues, unas cuantas notas, que al pasar dijo mi reina, por correr al encuentro de un mozo infante que sabe decir amores en su oído, con toda la galanura de madrigal cortesano.

«Blusita de The», lindo modelo, debe ser muy descotada, de la falda suben cuatro picos holgadísimo recogidos por broches de plata que forman el bajo de la blusa, ésta se confecciona con tisú, ó encaje Point de Inglaterra y deben lucirlas las rubias y altas con preferencia.

«Blusa de visita». Es un encantador modelo, en seda blanca; vélese el bajo con tül fino negro, en el hombro izquierdo tirante verde que forma lazo desde la cintura, las mangas amplias y en gasa de seda. Es una confección que ha tenido bastantes partidarias. «Blusa de calle». En liberty azul pálido, el cuello y los puños de encajes, las mangas anchitas, en ellas vuelillas; también favorece y tuvo aceptación. «Blusa de teatro ó soire». Es un modelo bellísimo y de gran lucimiento; puede hacerse en telas asiá-

ticas; pero infinitamente más realiza en Nipis americano blanco, con puntitos rosa y verde, lisa, corbatín de encaje fino, mangas dobles y cuello Medicis; esta original creación va bien a todos los tipos.

Y ahora sepan unos cuantos modelos de batas, tunicas cómodas, que a la verdad creo llévanse bastante, y que sin duda la «ultra smart» de esa terreta hermosa, copiarán hábilmente.

En seda lila plisada, la blusa con frunces sostenidos por un pequeño chel, gran cuello de encaje, una; En granité de seda, forma princesa, y forma May, holgada, lleva al borde galón de bulgaria, en la cintura cordón fantasía con gruesas borlas doradas; otra simpática aparición, es la bata Victoire, la falda y bocamangas son en moire de seda heliotropo, cola pequeña, blusita blanca, botones fantasía; esta bata lleva el nombre de nuestra encantadora soberana, por ser una de las formas que mas preferencia le merecen.

Para playa, este año harán furor las blusas Granveline, creación yanke, pueden hacerse en batistas de tonos claros, parecen camisolines de hombre, cuello y puños planchados, cintura de cuero en el tono que haga bien a la tela, corbata larga en terciopelo; para completar ese tocado, falda sastre muy sencilla, sombrero panamá con gurnalda de rosas finas, sombrilla clara con ancha cenefa, y zapatos rojos forma americana.

Un precioso traje para jovencita; es en lanilla tabaco con surcos blancos, el cuello en raso color hueso, blusón, camiseta en batista ó hilo, corbata fantasía; el sombrero es forma de Lissete, casquet redondo y a un lado dos sencillas diablitas.

Otro elegante y práctico: tailleur, corte de cheval, color oro viejo, el cuello en moire rojo, bolsillos verticales con cartera; gorrita alemana Gretchen, boina arrasada con paza-da doble.

Y no olvidar, que las perlas y esmeraldas son las joyas de moda; que las Rosas y Camelias adornarán muchos bustos; que el chardón, carambuca y sobre todo el Hílam-Helam esencia filipina cuya onza vale otra onza, serán los perfumes favoritos; que los collares de uvas, coral rosa y amuletos siguen su marcha risueña; que las esclavas de pie y las pulseras de pasta de cristal han fenecido, que los relojos de pulsera harán furor, que las medias caladas, han sido sustituidas por medias de malla con chispitas de diamantes engarzados; que los zapatos de vestir son elevadísimo en piel de ante ó bordados en piedras y colores; que los guantes ultra son en tonos

crema, grises, caramelo, nutria, mantea. En esta crónica con gran sentimiento mio no puedo extenderme más.

CABECITA LOCA

La Voz Primitiva
«BIOSCA»
Este antiguo y acreditado servicio diario de encargos a domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas casas.

En Alicante: Zaragoza, 5.
En Madrid: Puerta Atocha, 6.

Para el Sr. Campos

La calle de Alfonso el Sabio

Vamos a recoger en estas líneas las distintas opiniones que hemos oído acerca de la rasante dada a la calle de Alfonso el Sabio, teniendo entendido que todas ellas coinciden en la conclusion de que tan importante via parece una montaña rusa.

Partiendo desde la calle de San Vicente, desciende la de Alfonso el Sabio hasta la de Castaños; de esta vuelve a subir hasta el punto de unión con el Paseo Soto, y de este punto vuelve a descender y a subir de nuevo hasta la estación de M Z A.

Si fuéramos técnicos en la materia, podríamos hablar de otra forma, pero así nos concretamos a exponer el pensamiento popular que podría estar equivocado, pero que debe tenerse en cuenta porque implica el deseo de que resulte lo más igual posible la rasante de calle tan amplia y tan hermosa, pues nadie negaría que sería un magnífico golpe de vista que los forasteros que llegan por la línea de Madrid, ver de lleno la calle de Alfonso el Sabio, que al estar ultimadas sus edificaciones sería una entrada soberbia en la capital.

Como precisamente la parte más elevada de la calle (que es al final de las actuales edificaciones) oculta el edificio de la estación que se vería desde la calle de San Vicente si se rebajara el nivel del antes citado lugar, creemos que podría realizarse aún el necesario desmonte, antes de que se edificara y se ocasionara a un tercero perjuicios enormes.

Consulte el caso el Sr. Campos con el arquitecto municipal por si habido error en las rasantes, ó bien para estudiar detenidamente el asunto y poner en práctica el arreglo antes de que se comience a edificar en aquel lugar del ensanche.

Dr. Candela Ardid

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS OJOS... Profesor de los Institutos Rubio y Otilinico Nacional de Madrid.

Salvajismo en acción

Protesta enérgica Cuando en una capital como la que tra, se replen diariamente las salvejas pedreas en las afueras del ensanche, hemos de sentir forzosamente plaza de bárbaros ante los ojos de las personas forasteras que acaban por creer que si el Rff no empieza preclamente en los Pirineos, por lo menos de principio en nuestro Castillo de San Fernando.

Estamos cansados de decir que los vecinos que habitan en la calle del Porvenir, Sabida al Castillo antes citado, Gran Vía y faldas de Bazán, Torijos, Navas, Juan de Herrera, etc., etc., viven de magia, porque los caribes que pululan por dichas afueras desde las cinco de la tarde en adelante, convierten las estibaciones del Castillo y la Sireta, en campo de operaciones y hay pedrada que habla a Dios de tú, como vulgarmente se dice.

Conviene hacer constar, que tales salvajes van provistos de hondas y que entre los combatientes, son la tan casi mayoría niños sangullottinos de más de quince y dieciséis años, edad suficiente para comprender toda la barbarie que realizan.

No nos explicamos la apatía de los padres de esos chicos, que no imponen a sus hijos un correctivo que les escarmiente, pero ya que no lo hacen, debe la autoridad intervenir en el asunto y castigar con mano dura a los rifeños.

Sepa el Sr. Gobernador que no se trata de que se diga a una pareja de seguridad que a ome las zaricea por allí de vez en cuando un día ó dos y basta con ello.

No; ese remedio es inútil y lo que se precisa es que perennemente se dedique a vigilar aquellos sitios una pareja de la guardia de seguridad montada, que se presente allí a las cuatro de la tarde y no abandone el lugar hasta entrada de la noche y no en día sino muchos.

Si los guardias hez de prestar servicio, lo mismo les dá prestarlo en un sitio que en otro.

Y si no se hace así subsistirá el mal por tiempo indefinido colocandó a nuestra ciudad a más bajo nivel que un adar marroquí.

El Sr. Gobernador debe atendernos por ser de justicia lo que pedimos.

Moltó y Varela (S. en C.) MAYOR, 5.—ALICANTE

Gran centro en tejidos y novedades para señoras, caballeros y niños.

Sedaria, lanetas, fantasías, géneros de punto. Gran surtido en driles para trajes de caballeros. Géneros blancos.

La joven suicida

Una visita Ayer tarde, acompañados de nuestro estimado amigo el procurador de los Tribunales don Leandro Bas, tuvimos el gusto de visitar el domicilio de don Antonio Segura, en el barrio de San Blas, donde fue trasladada y habita la joven Josefa Sirvent Picó, que el día 8 del actual intentó poner fin a su existencia disparándose tres tiros.

Fuimos amablemente recibidos, y el Sr. Segura, que desgraciadamente es ciego, nos manifestó su dolor por lo ocurrido, lamentándose de que la falta de vista no le permitiera ver a su sobrina, a la que quiere entrañablemente, resignándose a saber de ella lo que le dicen, respecto al estado de la herida.

Como la joven Josefa Sirvent cuenta con innumerables simpatías en el barrio, su domicilio se ve constantemente lleno de vecinos que acuden a interesarse por la salud de la joven.

Esta es objeto de grandes cuidados y atenciones, viéndose cariñosamente asistida por su hermana Encarnación Sirvent y por la hija política del Sr. Segura, Carmen Miralles y la vecina Adelina Hernández.

Estando allí nosotros, visitó a la enferma el doctor D. Carlos Manero y, al preguntarle por el estado de las heridas, nos manifestó que subsistía la gravedad.

También vimos en la casa al joven Celestino Picó Vidal, novio de la joven, por el cual atentó contra su vida.

De todas veras deseamos que la interesada se encuentre restablecida volviendo la felicidad al hogar de nuestro buen amigo D. Antonio Segura.

Momentos antes de entrar en máquina nuestro periódico, nos participan que hoy le ha sido practicada una operación quirúrgica a la joven Josefa, por el médico don Carlos Manero, habiéndole extraído el proyectil que tenía alojado cerca de la boca.

La operación ha tenido un feliz resultado, habiendo experimentado la joven herida, una pequeña mejoría.

Nuestra felicitación mas sincera, tanto a la familia de la paciente, como al inteligente médico don Carlos Manero.

Conferencias

Albornoz Anoche tuvo lugar en el Salón Novedades una conferencia a cargo del exdiputado republicano radical don Alvaro de Alborno.

El local se encontraba atestado de público, descollando algunas mujeres.

Asistió como delegado de la autoridad Gubernativa, don Teodoro Garcia y presidió el presidente de la Juventud Radical.

Al aparecer en el palco escénico, el conferenciante fué saludado con una salva de aplausos.

Restablecido el silencio, principia así: Señoras y ciudadanos: Saludo al pueblo republicano de Alicante, no solo a mis correigionarios sino absolutamente a todos.

Radical antes que todo, hasta el punto de una república retrógada, creo, y así lo he dicho varias veces, que no hay otro espectáculo más bochornoso que el que están dando las fuerzas republicanas del país.

La patria se está deshaciendo en las manos de esos gobernantes incompetentes, cínicos.

Solamente hay una cosa que sostiene el régimen, las insensateces del partido republicano.

En un párrafo brioso ataca al partido reformista y escucha grandes aplausos.

Se señala nuestra obstinación republicana como un anacronismo y se pretende que nuestra reforma es un obstáculo para la corona.

¿Es que hay un progreso político?

No creo que haya nada que tenga más importancia que la educación del pueblo.

El estado de la Instrucción pública en España es tal, que un alarido de dolor se levantaría por todo el país si se conociese.

Manifiesta que esta apreciación fué hecha en un acto reciente por un ministro de la corona.

Lo que era un ideal en el año 1875 no se realizará hasta el año 1937.

Enumera lo que tienen as ganado para Instrucción todas las naciones.

Termina esta relación, diciendo, ¿si la Instrucción es tal, a qué se nos pide que colaboremos en el régimen? (Aplausos)

Habla del estado económico del país y manifiesta que en España no hay ninguna industria progresiva; culpando de este retroceso comercial a la pérdida de las colonias.

Acércala de la producción minera, dice, que ésta también ha disminuido.

Entra en el progreso político y señala como modelo de inmoralidad las últimas elecciones celebradas.

Refiriéndose al problema clerical existente en España, dice que la contestación a este planteamiento está en la respuesta que se da al mensaje de la corona.

Dedica elocuentes párrafos a la guerra de Marruecos.

Para que un régimen sea reformable es menester que haya esencia, un alma en la que estemos conformes. En España no hay un régimen reformable y esto es debido a que no hay maestros para formar el alma nacional.

Ataca el partido republicano por haber éste colaborado en la ruina del país y dice, que por espacio de cuarenta años el republicanismo histórico ha colaborado con el desastre nacional.

Anatemiza la política personal y manifiesta que él no tiene nada que ver con el odio que se puedan profesar Pablo Iglesias y Alejandro Lerrux. (Ovación)

Señala como una filosofía pueril el...

querer achacar a la desunión de los jefes republicanos, el que el régimen republicano no sea un hecho en España.

El orador se ofrece a batalla con todo aquel que tenga ideal republicano revolucionario.

Terminó su brillantísima peroración con unos elocuentísimos párrafos que levantaron una verdadera tempestad de aplausos.

En el Circulo liberal-conservador del distrito de San Antón tuvo lugar una conferencia, la que corrió a cargo del concejal de nuestro ayuntamiento don Antonio Chorro.

Presidió el señor Bueno Sales, que tenía a la derecha al señor Campos y a la izquierda al señor Sancho.

El conferenciante estuvo elocuentísimo y llenó brillantemente su cometido, escuchando gran número de aplausos.

El acto terminó a las ocho.

Doctor Más Magro

Miembro español único de FOL, HAMMAT, de BERLIN, laureado de varias Academias de Medicina del

INSTITUTO MÉDICO, VALENCIANO

ESPECIALISTA en enfermedades del PECHO (corazón y pulmones) y de la SANGRE (anemias, clorosis, etc.)—Consulta de 9 a 12, DOS pesetas. ESPECIAL de 2 a 4. Martes y 8: horas de 4 a 5 GRATUITA. Tratamiento especial de las ANEMIAS. San Fernando, 57, 2.º—Alicante

Los marineros en huelga

Estupenda pitada

Esta mañana ha fundado en el vapor «Silges» que hace la carrera de Argel-Alicante.

Ente ada con anticipación de esta legada la oficialidad de los buques salidos en nuestro puerto. Ésta se trasladó al «Terreblanca» y obsequió con una estupenda pitada a la oficialidad del «Silges» que por lo visto no se ha adherido a movimiento huelguístico marítimo.

La actitud del capitán y oficiales de vapor «Silges» ha dado lugar a sabrosos comentarios.

La vida perra

En la mitad del arroyo han sido recogidos Isabel Quesada Más y Lucio Ramón Sánchez, los que se encuentran faltos de recursos y no tienen domicilio en esta.

Ingresaron provisionalmente en las Casas de Beneficencia.

Clinica del Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL Y ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MATRIZ. Antiguo alumno de las clinicas de los doctores Guillarraz y Hergueta, de Madrid y Fargas, de Barcelona. Consulta de 11 a 2, todos los dias. San Fernando, 34, pral. drcha. Alicante

Ordinario para Isla Tabarca

Saldrá diariamente de esta puerto para Isla Tabarca y viceversa, el laud «Virgen del Cerro», «Libertad». Se admiten encargos, carga y pasajeros a precios económicos.
El laud anclará frente a la Aduana, escalera de pasaje.—Patrón, Antonio Fajés.

Partos

Josefa Grau Sznatoren, profesora en Partos. Academia preparatoria para cursar dicha carrera.—San Vicente 61, Alicante.

El Candado de Bronce

Gran surtido en Ferrería, Quincalla y Bañería de Cocina, Antonio Isorra.—Méndez Núñez, 14, Alicante.

Aprendices

Se necesitan en el taller de plomado mecánico de Eduardo Martínez.—Segasta 22.

Academia de corte parisién

Dirigida por la profesora doña María López. Antigua y acreditada Academia de doña Alfonsa Cuadrado. Enseñanza completa en cortar, coser y confeccionar toda clase de ropa. Precios sumamente económicos. Se venden mantiguas, figurines y patrones a la medida.
Calle de Ramiles, núm. 15. 1.º.—ALICANTE.

Compra y venta

de muebles usados.—Zaragoza, 2, bajo, Ramón Agudo.

Doctor Navarrete

Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz, Oídos y Ojos.
Horas de Consulta: De 11 a 1 y 3 a 5.
San Fernando letra E. 1.º.

Afecciones nerviosas y del Corazón, Neurastenia, Falta de fuerzas, Disnea o Asma, Debilidad nerviosa, etc.

KOLA

ESPINAR

GRANULADA

Exclusivos para la venta al por mayor en la provincia de Alicante don Remigio Romero y a niños Pinal hermanos.
Venta farmacias y droguerías.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

en enfermedades de infancia

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado en el resaca. Consulta: de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, bajo derecha.

Liquidación de calzado

A precios baratísimos, se vende Estantería, Caja de caudales, incom bustible y un gran cristal para escaparate.
Plaza del Teatro, 7, Zapatería.

Crónicas Madrileñas

El amor callejero

Una mocita juncal y pinturera, que los días de trabajo va al taller de Madame tal o Mlle. X, en donde por tres pesetas y uniforme, confeccionan sus lindas manos sombreros y formas de encanto loco; una mocita que bien puede ser castiza o provinciana, vecindada en la villa y corte, por obra y gracia de intereses de sus señores padres; una mocita que lo mismo puede tener veinte que veinticinco años, alta, esbelta, peinada en bandos, con unos rizos lucientes, con unos ojazos más lucientes, con una naricita corta, y una boquirrina de fuego, que sabe de amores, de odios, de charlas burlescas y picantes; una mocita que a las siete sale del taller con las compañeras sembrando de savia las calles que cruza, y al llegar a una plaza dice un «hasta mañana» al ver que un chavalete medio señoritín y chulo, llega junto a ella enamorado y jovial como un cadete de primer año.

Una mocita que pone sobre su cuerpo airoso el mantón de flecos, y mueve cimbreante la seda y los bordados; que va a los bailes típicos de Aye María, de la Costanilla, de Salitre, de Fuencarral, que sabe el aquel de las Habaneras, de los Schotis, del Trustey, hasta del tango argentino, y la danza del Osó, y una mocita así, maravillosa evocación de los tiempos majos y goyescos, celosa como leona, odiando a una rival, adorando al hombre que la musitó amores y juega con el cariño de la hembra vehementísima, como quien juega a suertes y se ha hecho mala por infinitamente buena por demasiado noble, por ingenuamente confiada.

Su sangre moza, hirviente y temprañera le ha dicho con rudeza salvaje «vengate!» y la hembra la chullilla,

la personificación de Carmen, de Mari Pepa, de Rosarito, de Maruja, ha puesto en práctica el castigo merecedor y señoril; no puede vengarse, aún le quiere con toda su alma... y el alma suya es de él, se la llevó el muy granuja como quien se lleva un soplo de juventud más....

Luego ha llegado a la típica Iglesia madrileña, y a su Virgen de la Paloma, le ha dicho algo en lenguaje que sólo esa virgen entiende y sabe.

Una tarde de sol, calle abajo, llega el chavalete; mira a una ventana llena de claveles y albahacas, silba; la moza morena luce en toda fuerza momentos después, los ojos se cruzan, unos, los de él, ruegan; otros, los de ella, perdonan mansamente.

Y dejando atrás la plaza cercana, y la fuente bullanguera, estos dos castizos se refieren el pasado, y sellan con un beso largo el presente de plata.

Un pianillo lanza al viento el couplet de moda, dulce y canallesco, y la música popular ríe en esas dos almas locas; refiriendo un idilio de la calle, un amor callejero, un cariño del pueblo bajo.

JOSEFINA MENDOZA Y DE ARIAS

Bibliografía

Han llegado a nuestra redacción los cuadernos 69 y 70 de la celebrada obra «Portfolio Fotográfico de España», que publica la casa editorial Alberto Martín, de Barcelona.

Está dedicado el primero al partido judicial de Aracena, comprendiendo un completo mapa a varias tintas, detallada descripción de su territorio y capital, con su correspondiente nomenclátor de los ayuntamientos y entidades de población que la integran, señalando la distancia, si disfrutan de estación férrea y número de sus habitantes según el último censo oficial publicado. Complétanlo diez y seis artísticos fotograbados, entre los

que resultan la vista general de la población, estatua yacente del prior Pedro Vázquez, iglesia del Castillo, Centro Obrero, etc., etc.

El correspondiente a El Puerto de Santa María (cuaderno 78), se compone, igual que el anterior, del consabido mapa, descripción, nomenclátor y diez y seis escogidas fotografías, descollando entre ellas el altar del Sagario, submarino Peral, castillo de San Marcos, el dique, etc., etc.

Tanto por lo módico de su precio (50 céntimos), como por ser una publicación verdaderamente notable, la recomendamos a nuestros electores.

Los pedidos pueden hacerse en las librerías, centros de suscripciones y al editor Alberto Martín, Concejo de Ciento 140, Barcelona.

PLAZA DE TOROS



de Alicante
GRAN BECERRADA
A BENEFICIO DEL MONTEPIO DE LA Asociación de la Prensa Alicantina

para el día 17 de Mayo de 1914

Se lidiarán cuatro bravos becerros de una acreditada ganadería por las siguientes cuadrillas:

- ESPADAS**
Jorge Pacheco Barrera
Luis Guirao Cañada
- SOBRESALIENTE**
Julio de Ugarte
- PICADORES**
Manuel de Elizacín, Antonio Castelló, Vicente Fernández y Pedro García.
- BANDERILLEROS**
Antonio Vidal, Antonio Ballesteros, Francisco Aznar, Manuel Villar, José Alonso y Federico Simón.
- PUNTILLEROS**
Amando Fargas y José Díaz.

Presidirán la becerrada, señoritas de la buena sociedad alicantina.

Saldrán a recoger la llave dos hermosas señoritas.

Verias bandas de música harán el pasacalle el día que se celebre la becerrada.

Habrà exposición de monas y banderillas.

Y milord detuvo a Fleming; y mirándole fijamente, le dijo:

—¡Un momento, Fleming! ¿me has comprendido bien? Este asunto, es negocio, para tí, de vida ó muerte; piénsalo bien Fleming.

—Mi vida es vuestra, milord, si faltó a mi palabra.

Vamos pues.

Los dos hombres desaparecieron tras de la puerta que comunicaba con el laboratorio de Fleming.

Después de una hora volvió a salir lord Ethelwood, llevando una redoma de cristal herméticamente tapada.

—Esta es tu salvación y la mía, Catalina—murmuraba al salir del palacio.—Ahora, que Dios nos proteja.

un velo negro sobre mis más dorados días?... ¿Y de mí, quién, ¡oh, Dios mío! tendrá piedad?

—¡Ah! busquemos, busquemos, milord... tal vez haya algún medio de conservar, a vos el honor y a mí la vida...

—Uno hay—repuso Ethelwood con decisión.

—¿Uno?—se repuso a preguntar Fleming, con magnífica alegría, creyendo salvada su situación.

Uno, pero muy peligroso.

—No importan los peligros, con tal de salvar la cabeza del hacha del verdugo.

—¡Desesperado!

—Decid, que estoy curioso por conocer vuestro proyecto.

—¿A mí es a quien el ha encargado, el ir a buscar e a Catalina y conducirla a la corte.

—¿Cuándo?

—Mañana.

—¿Dios mío!

De enseñanza

Por reciente Real orden, se prohíbe convocar oposiciones para el mes de Mayo que no puedan terminarse antes del día 15 del expresado mes.

Se publica un Real decreto ordenando que todas las plazas de profesores numerarios de Escuelas normales de Maestros y Maestras que hoy están vacantes sin auxiliar para su provisión y las que en lo sucesivo vayan, se anunciarán en concurso de traslado, siempre que la causa de la vacante lo haya sido también de baja en el Escalafón.

Se espera con ansia el anuncio del concurso general de traslado, lo mismo que la publicación del Escalafón.

Sería muy conveniente que los señores Bergamín y Bullón, hicieran presión para que se cumpla reglamentariamente lo legislado.

Correo de la provincia

Festejos en Muro

Muro.— Con motivo de los festejos que han de celebrarse en este pueblo, la Compañía del ferrocarril de Alcoy á Gandía y Puerto de Gandía pondrá dicho día en circulación un tran extraordinario de viajeros, compuesto de carruajes de tercera clase, que saldrá de Alcoy para Muro á las 14 horas 30 y verificará su regreso saliendo de Muro para Alcoy á las 21 horas 15 minutos.

En Alcoy se despacharán billetes de ida y vuelta para Muro, al precio de pesetas 0,80.

Casino de Alicante

La Junta de Gobierno ha acordado sacar á concurso la construcción de dos puertas giratorias en el local que ocupa esta Sociedad, con arreglo al pliego de

condiciones que se halla en la Secretaría, admitiéndose proposiciones bajo pliego cerrado hasta el día 25 del corriente mes.

Alicante 8 de Mayo de 1914. El Secretario, Arturo López.

Convocatoria

La Sociedad de Fábricas y almacenes «La Defensa», convoca á junta general extraordinaria, para el día once á las ocho de su noche á todos los compañeros, y á los que se hallen fuera de Reglamento.

Alicante 6 Mayo 1914.— La Directiva.

La convoca á todos los pertenecientes al grupo artístico Obrero á junta general extraordinaria que tendrá lugar el próximo miércoles día 13 á las 9 de la noche.

Se encarece la más puntual asistencia por tener que tratar de sumo interés para la buena marcha de esta entidad.

Alicante Mayo de 1914.— La Directiva.

Telegramas

El conflicto mercante

Continúan en huelga los marinos mercantes.

Telegramas de provincias dicen que ha aumentado el número de buques amarrados en todos los puertos.

Los gobernadores civiles de las provincias en que están en huelga los marinos mercantes, manifiestan las innumerables pérdidas que significan para el comercio, el paro de los buques.

Numerosos trabajadores que pensaban trasladarse al extranjero y otras poblaciones de España, populan por la vía pública pidiendo recursos.

De Washington

El gobierno de Washington ha declarado respeta el armisticio.

El general Garranza

Ha llegado á Torreón el general Garranza, el cual ha establecido en dicha plaza su cuartel general.

Las víctimas de la aviación

Un despacho de Berlín, participa que dos oficiales aviadores, cayeron desde gran altura, cerca de la frontera, matándose.

Mas noticias

La distribución de fondos del Ayuntamiento de Novelda para el presente mes de Mayo asciende á dieciséis mil doscientas sesenta pesetas.

De la alcaldía ha solicitado autorización para instalar un electro motor en la calle de Guardiola 10, el vecino de esta localidad Isidoro Blanes Jordá.

Para su aprobación en el Gobierno civil ha remitido el Ayuntamiento de Novelda el extracto de los acuerdos tomados por aquella Corporación en las sesiones celebradas en Abril último.

Participamos al público en general que en el establecimiento de tejidos LA ESTRELLA, para de Castelar, 3 y 5, de nuestro amigo Mora, se ha recibido un extenso surtido en géneros para la presente temporada, selectas colecciones de lencería, batatas y demás géneros para señoras; en su oferta también hay ricas colecciones de lo último fabricado.

Enfermos del estómago

no desesperéis aunque hubierais cumplido todos los específicos preconizados. Tomad el «Digestogen» y en una sola caja digiereis bien y observaréis un bien en su completo. Caja 1,50 ptas.—Depósito en Alicante, Droguería Romero.

Buenos pagadores

En la Inspección de Vigilancia han sido presentados Pedro Mondoy Alcaraz y Emilio Sánchez Martínez, los que después de haber ingerido una buena cantidad de alcohol en un establecimiento se negaron á pagar el gasto de lo consumido.

Estos individuos no tienen domicilio en ésta y son naturales de Cartagena.

Practicaron la detención de estos indocumentados, el primer inspector don Teodoro García y el vigilante Joaquín Ballester.

Escándalo

Los guardias del Cuerpo de Seguridad números 51 y 87, han presentado en la Inspección de Vigilancia á José Reg Martínez de 24 años de edad; por haber promovido un escándalo en la vía pública al maltratar de palabra á Doña Dolores Muñoz Ibañez, que tiene un puesto de refrescos frente al Cine-Sperit.

Se ha dado cuenta al Juzgado Municipal.

NOTICIAS

Cocina Económica

Comida para el día 12.—Arroz con garbanzos carne y patatas.

CRIADO.— para asistir enfermos con práctica de hospitales se ofrece uno de buena edad.

Daran razón en la calle de San Rafael número 3 2.º Alicante.

Casa de Socorro

García para mañana.— Médicos don Vicente Seguí y don Antonio Gomez. Practicante: don Doegracia Ceva.

SABANONES

Su curación pronta y radical aunque estén ulcerados con el

Topi-rosorbaña Reus

(Marca registrada núm. 22.050) Popularmente

TOPI... REUS

No contiene causticos ni esencia.— Precio del frasco en su estuche 1,50 ptas.— De venta en las principales farmacias y droguerías.— Depositario, centro farmacéutico, calle de Bailén, 14, Alicante, y Sociedad anónima Manegal, en Alcoy, Doctor Monitor.

Todo el mundo

debía comerarís á Damián Tudela, Mendez Núñez 11, que con el solo fin de acreditar su nuevo establecimiento vende los artículos

á cualquier precio

Pañería, Sastrería y Sombrerería, 20.000 gorrás en existencia.

BLENORRAGIAS

Cistitis, Uretritis por antiguas y rebeldes que sean, se curan con el

Urotrosol

A las primeras tomas desaparece el dolor y los frecuentes deseos de orinar. No produce dolor de riñones ni desarreglos gástricos. En todas las Farmacias 3,50 ptas. Al por mayor en las de su autor M. Sarriano, Calatrava, 8, Alicante, y en el Centro Farmacéutico de Alicante. Remitiendo 4 pesetas se manda certificado á todas partes.

Imp. Hijos de J. García Plaza de Chapl, 5.—Alicante

Es preciso que el rey no vuelva á verla...

—No, no!... ¡quedaríamos perdidos, porque la ama ya!

—Pues bien, es indispensable que esta noche muera.

Milord, tengo los más sutiles venenos...

—¡Infame!—gritó desesperado el caballero, cogiéndole por un brazo.

—¿No, decís?

—Es necesario que muera, para el rey y para el mundo... pero para mí... para mí sólo ha de vivir ¡lo oyes bien!

¡que viva!... y tú eres quien me responderá de su existencia.

—Todo cuanto sea dable á la ciencia humana hacer, haré.

Pues bien; me has hablado de venenos...

—¿Sí, milord!

En vez de un breveje mortal, ¿no puedes darme un narcótico?... ¿no hay plantas, cuyo jugo detiene la sangre en las

venas, embota el corazón y suspende el sueño de la vida? Dime, el sueño, ¿no puede parecerserse de tal modo á la muerte, que la más desconfiada vista se engañe? Vamos, piensa reflexiona.

—Sí, que pueda ser. Una crónica, florentina cuenta que, por un medio análogo, una joven, hija de la casa de los Montagu...

—¿Pero, puedes, tú, componer un licor semejante?

—Pe factamente.

—¿Y responder de su efecto?

—¡Con mi vida!

—Fleming, si haces lo que dices...

—¡Lo haré!

—¡Me has dicho que te hacía falta oro! Pues bien; yo te daré, en cambio de ese licor, una cantidad mayor de la que puedes fundir tus hornillos durante un año.

—Bajemos pues á mi laborstorio, milord.

—¿Y dentro de una hora?

—Volveréis á subir con el filtro que pedís.